

SUECA/CULLERA

Carles McCragh, con el colegio de abogados

■ El «Espai Joan Fuster» recibió el viernes la visita del presidente del Consejo de la Abogacía de Cataluña, Carles McCragh, que visitó Sueca invitado por el Colegio de Abogados de la ciudad. El colegio celebró más tarde en el auditorio de Cullera el acto de jura de los nuevos abogados, en el que se distinguió a McCragh como Letrado de Honor, y otorgó un reconocimiento a los abogados con más de 25 años de trayectoria. **JOAN GIMENO** SUECA



Carles McCragh y el decano Jesús Muñoz, en el «Espai Fuster». JOAN GIMENO